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Protokollauszug 
Sitzung des Betriebsausschusses VHS vom 03.12.2024 

 

 

Zu Ö 3 Zwischenbericht zum 30.09.2024 der Volkshochschule Aachen 
zur Kenntnis genommen 
E 42/0214/WP18 

 

Frau Griepentrog bedankt sich für die transparente Übersicht. Frau Pitz betont selbiges und lobt die Aus-
führlichkeit. Herr Fischer fragt, welche Förderanträge bisher gestellt wurden. Frau Dr. Blüggel antwortet, 
dass die Volkshochschule einen Antrag zur Förderung der Diversität von Volkshochschulen auf Mittel aus 
dem Innovationsfonds gestellt hat. Dieser wurde mit der Begründung abgelehnt, dass aufgrund der landes-
weiten Reichweite der Landesverband der Volkshochschulen von NRW dieses Projekt durchführen soll.  
 
Beschluss: 
Der Zwischenbericht zum 30.09.2024 der Volkshochschule Aachen wird vom Betriebsausschuss Volks-
hochschule zur Kenntnis genommen 
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